



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	82368354
Prix	795 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre 2 pièces dans une résidence de standing de la croisette, appartement bien agencé d'environ 52 m2 avec belle pièce à vivre, 1 chambre, une cuisine semi-ouverte, une salle de bains. l'appartement possède une terrasse profonde de 13 m2 avec une jolie vue sur le port, palm beach et croisette. Emplacement en face des plages et à 10 mn à pieds de la rue d'antibes. Ce bien est vendu avec une cave en sous-sol. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur site: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

For sale beautiful 2-room apartment, 52 m2, well laid out with a beautiful living room, 1 bedroom, a semi-open kitchen, a bathroom. The apartment has a deep terrace of 13 m2 with a nice view of the port, palm beach and croisette. Location opposite the beaches and 10 mins walk from rue d'antibes. This property is sold with a cellar in the basement. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

